

El PSOE alerta del posible cierre y privatización de la Feria de Muestras de Armilla

El presidente de Fermasa niega esta posibilidad y asegura que sólo quieren que las empresas "asuman más protagonismo"

A. Viguera-Agencias / GRANADA

El portavoz del grupo municipal socialista en el Ayuntamiento de Armilla, Gerardo Sánchez, mostró ayer su preocupación ante la posibilidad de privatizar la Feria de Muestras de Armilla por "las maniobras" del Ayuntamiento de la localidad, gobernado por el PP. De este modo, afirmó que cualquier decisión que suponga, por parte de la actual dirección de Fermasa, privatizar las instalaciones de la feria "se va a encontrar radicalmente de frente con el PSOE". En palabras de Sánchez, se oponen a "cualquier intento de cierre, de aminorar la actividad de la feria o de privatizar sus instalaciones porque ya se demostró en 2010 que puede ser viable".

Ante estas declaraciones realizadas por el que era antecesor en el cargo como presidente de Fermasa y alcalde de Armilla, Antonio Ayllón (actual presidente) rechazó "rotundamente" que las instalaciones de la Feria de Muestras vayan a ser privatizadas y defendió la gestión de la nueva dirección que, desde su punto de vista, pretende abrir la posibilidad a la iniciativa privada para que "las empresas tengan un papel más destacado y asuman más protagonismo en la organización de eventos".

De este modo, Ayllón se refirió al nuevo rumbo que va a tomar Fermasa con motivo de la crisis económica, unas circunstancias que han obligado a la nueva dirección a hacer un cambio de planes en la agen-

EN DETALLE

Alerta del PSOE

El portavoz del grupo municipal socialista en el Ayuntamiento de Armilla, Gerardo Sánchez, alertó de la posible privatización de Fermasa debido al cambio de rumbo en la línea estratégica de la Feria de Muestras que deja atrás el proyecto de ampliación de las instalaciones y abre las puertas a la iniciativa privada.

Preocupación

Los socialistas se mostraron muy preocupados por el futuro de la Feria de Muestras porque aún no se han presentado los presupuestos para el año 2012 ni se ha aprobado el calendario de ferias para este año.

Rechazo del PP

El actual presidente de Fermasa y alcalde de Armilla, Antonio Ayllón, rechazó "rotundamente" que se vayan a privatizar las instalaciones y advirtió que lo que se ha hecho es dar a las empresas "más protagonismo en la organización de eventos".

Crisis de 1997

El portavoz socialista advirtió que "observa similitudes" con la situación que llevó al cierre de la Feria de Muestras ese año.

da con respecto al futuro de la Feria de Muestras. Así y, para ahorrar costes, se aparca el ambicioso proyecto que preveía la ampliación y remodelación de las antiguas instalaciones -cifrado en 40 millones de euros- y se apuesta, como nueva estrategia empresarial, por abrir las puertas a la inversión privada para capear el temporal económico.

Además, los socialistas mostraron una "tremenda preocupación" por el futuro de Fermasa porque "a día de hoy no se han aprobado los presupuestos del año 2012 de la Feria de Muestras y, lo que es más grave, no se ha aprobado el calendario ferial que recoge los diferentes eventos que se van a realizar". Por ello, pedirán la celebración de un Consejo de Administración extraordinario con el objetivo de que se aclaren "hacia dónde va la Feria de Muestras y cuál es su objetivo".

"Estamos preocupados desde el PSOE por este parón en el que estamos observando que está entrando la Feria de Muestras. Se está produciendo una bajada de actividad que hace que disminuya los precios pero, sin embargo, los gastos de personal se mantienen y esto puede estar produciendo un desequilibrio económico", arguyó Sánchez. El portavoz socialista recordó que ya en 1997, el Ayuntamiento de Granada (PP), responsable entonces de su gestión, decidió cerrar la Feria, subastar las instalaciones y despedir al personal. "Vemos similitudes con la situación que llevó a la feria en el 97 al cierre", aseguró.



Instalaciones de la Feria de Muestras de Armilla.

PEPE TORRES

"No se debe desechar la ampliación"

El portavoz del grupo municipal socialista en Armilla advirtió que no se debe desechar la idea de la ampliación. "No creo que haya que desechar la oportunidad. A ver si conseguimos la financiación con fondos europeos, de la Junta de Andalucía o del propio Estado. No creo que este país deba pararse por la situación de crisis". Eso sí, señaló que el proyecto de ampliar las instalaciones no debe de ser el único que se tengan en mente.

"Entiendo que la Feria de Muestras debe tener un espíritu ambicioso, pero, pero en la situación en la que estamos no se puede convertir en el único objetivo", puntualizó. Así, incidió en que lo que se debe hacer es apostar por la trayectoria ascendente de 2010 que se vio confirmada con la celebración de 14 ferias oficiales, más 14 eventos extraferiales, una actividad que originó 800 empresas participantes y la presencia de 570.000 visitantes.

Un videojuego enseña a los niños a escribir en dispositivos táctiles

'La aventura de Ato' es un proyecto de investigadores de la Universidad de Granada

E. Press / GRANADA

Investigadores de la Universidad de Granada (UGR) han desarrollado el videojuego educativo *La aventura de Ato*. Un viaje a través del espacio y el tiempo para que los niños de tres a cinco años puedan hacer ejercicios de grafomotricidad, el trazado de líneas de diversos tipos como entrenamiento inicial de los procesos de escritura. El objetivo del videojuego es envolver los procesos de prescritura dentro de

una historia en la que unos piratas roban los juguetes a los niños protagonistas (Ato, Atalia, Atolón, Atalín y Ataleta), que tienen que recuperarlos persiguiendo a los corsarios por diferentes escenarios como la Prehistoria, Egipto o Grecia.

Según el responsable del Laboratorio de Investigación en Videojuegos y E-Learning (LIVE) de la Escuela de Informática y Telecomunicación de la UGR, Francisco Luis Gutiérrez Vela, "hemos enmascarado lo educativo dentro de una historia que pueda mantener el interés hasta el final y que contiene los mismos elementos y tipos de perso-

najes de los videojuegos convencionales". Los creadores del proyecto pretenden que se convierta en un complemento para el educador ya que "podrá modificar gran cantidad de parámetros ajustables (repetición de pantallas o fases, restricciones en el movimiento, evaluación) accediendo al menú de ajustes del iPad", según la investigadora Ana Abad. La aplicación permite también personalizar diversos aspectos del juego tanto a nivel gráfico como educativo.

Está previsto que el programa esté disponible, inicialmente de forma gratuita, a lo largo de este año en la tienda de Apple.



El programa estará en la tienda Apple para su descarga este año.

ARCHIVO

Vivir en Granada

Unas banderas que ondean con aires de futuro incierto

La Junta de Andalucía entregó sus máximas distinciones de la comunidad autónoma a los granadinos e instituciones que han destacado por su labor de servicio, como Encarna Olmedo o Protección Civil



Foto de familia de los premiados.

REPORTAJE GRÁFICO: PEPE TORRES

Belén Rico

Dos sombras sobrevolaban ayer el salón de actos de BMN en la entrega de Banderas del Día de Andalucía: la inminencia de las próximas elecciones autonómicas y las protestas de los trabajadores de la caja. A pesar de que la gala de entrega de distinciones debe tener un ambiente festivo, el presentimiento del cambio próximo dio un toque de balance con aire de despedida a los discursos que se escucharon en la sede de Caja-Granada.

No pudo elegir peor día la entidad anfitriona para anunciar cambios en su plantilla, ni peor centro floral, porque todo transmitiría incertidumbre en el escenario menos el tono firme y seguro del periodista Agustín Martínez, que volvió a ejercer un año más como maestro de ceremonias.

Por lo demás, todo fue tan medido como en las últimas ceremonias y sólo hubo espacio para la emoción en la entrega de distinciones a los voluntarios de Protección Civil y Encarnación Olmedo.

Los primeros recibieron la condecoración más alta que concede la Comunidad Autónoma a instancias de la Delegación de Obras Públicas por su participación altruista y desinteresada en el Plan de Viabilidad Invernal. Cuatro voluntarios de Atarfe, Cúllar Ve-

ga, Granada y Alhendín en nombre de 48 agrupaciones de toda la provincia recibieron la distinción de manos de la delegada del Gobierno, María José Sánchez, que también fue la encargada de entregársela a Encarna la del Polígono, que lleva cinco décadas trabajando para hacer más habitable la zona Norte de Granada, más de 50 años de lucha para hacer más digna la vida de sus habitantes. Encarnación Olmedo fue la única en saltarse el protocolo para pedir la implicación de toda la ciudadanía en esa labor de integración de aquellas personas y de todo ese barrio que se encuentra en unas especiales condiciones de vulnerabilidad social y en riesgo de exclusión.

También recibió su bandera el colectivo de corresponsales juveniles del Instituto Andaluz de la Juventud, formado en la actualidad por 645 voluntarios que dedican parte de su tiempo libre a informar para contribuir a "mejorar las condiciones de los jóvenes granadinos".

Por su parte, el Instituto Andaluz de la Mujer entregó una bandera a la Federación de Asociaciones María Lejárraga, que agrupa a 67 colectivos, que reúnen en total en total a 8.500 mujeres.

El Centro Andaluz de Medio Ambiente (Ceama), a propuesta de la Delegación del ramo, reci-



Encarnación Olmedo, Encarna la del Polígono, fue una de las galardonadas.



Los voluntarios de Protección Civil recogieron su bandera.



Juan Pinilla cerró la gala con la versión flamenca del himno.

bió la bandera por su labor de investigación en busca de líneas de desarrollo sostenible.

La Delegación de Cultura entregó el paño al Curso Internacional de Saxofón de Villa de Montefrío; y la de Igualdad, a Asprogrados por su ayuda a las personas con discapacidad intelectual. La Asociación de Turismo del Altiplano, Granada la Palma Sociedad Cooperativa Andaluza o los profesionales de los centros del SAS de la provincia también fueron homenajeados.

La Delegación de Empleo entregó cuatro paños: a la Fundación Sierra Nevada, a las de parados de Parque Nueva Granada y a la de Casería de Montijo, y a la Asociación Gitana Anaquerando.

La de Economía destacó la trayectoria de la Cooperativa de Transporte Comotrans de Motril; la de Educación, al Instituto Generalife; y la de Hacienda, al Colegio de Gestores Administrativos de Granada, Jaén y Almería.

El acto se clausuró con el discurso de María José Sánchez, quien hizo un llamamiento al espíritu del 28 de febrero de 1980 y pidió que, con independencia del contexto de crisis o precisamente por él, "el entusiasmo tiene que ganar el pulso a la desesperanza".

El consejero de Educación, Francisco Álvarez de la Chica, que acudió a presidir el acto, habló de la fuerza de la razón para imponerse a las adversidades y resumió en tres imágenes las mejoras que a su juicio han resultado más importantes en estas tres décadas: las sanitarias, por proliferación de centros de salud; la erradicación del analfabetismo y la llegada masiva de la mujer a las Universidades; y las mejoras en los municipios que han pasado de no tener agua potable a poseer sus piscinas climatizadas.

El flamenco volvió a ser el emblema de la Comunidad Autónoma y el cantaor Juan Pinilla clausuró una gala que contó con un punto y final en forma de himno de Andalucía adaptado a este cante.



La Fundación Saramago cesa a Juan Mar como gerente

El concejal de Innovación y Tecnología, Andrés López, ocupa el cargo desde ayer

B. D. / GRANADA

El Patronato de la Fundación José Saramago de Castril acordó ayer en una reunión extraordinaria el cese de su gerente, Juan José López Ródenas (Juan Mar), que fue sustituido en el cargo por Andrés López, concejal de Innovación y Tecnología del Ayuntamiento de Castril, tal y como confirmó ayer a este diario Miguel Pérez, alcalde de Castril.

Tras la asamblea, el organigrama del Patronato de la Fundación queda presidido por la Diputación de Granada —representada en la reunión de ayer en la figura de su portavoz, José Torrente— y con el Ayuntamiento de Castril —a través de su alcalde— y la Universidad de Granada —con la vicerrec-

tora de Extensión Universitaria, María Elena Martín-Vidaldi, como cabeza visible— como únicos patronos tras la marcha de la institución de la viuda del escritor portugués, Pilar del Río.

La salida de Pilar del Río de la Fundación que lleva el nombre de su marido se hace así efectiva después del comunicado que remitió por carta postal al Patronato expresando su “malestar” ante las noticias difundidas por parte de la Diputación Provincial referentes al pago pendiente de una factura de un valor de 9.000 euros por un supuesto banquete de bodas y que Miguel Pérez atribuye a “una mala gestión” por parte del anterior equipo de gobierno del Ayuntamiento.



El ex gerente de la Fundación, Juan José López Ródenas, junto al escritor. G.H.

El alcalde de Castril quiso resaltar que, pese a estos cambios en el organigrama, la Fundación continuará con las líneas de trabajo que venía desarrollando desde su creación, basadas en la ayuda a los sectores más desfavorecidos de la localidad y en la promoción de la obra literaria del Nobel portugués, cuya figura no están dispuestos a desligar de Castril.

“Me gustaría tener una reunión con la familia de José Saramago para explicar bien lo ocu-

Miguel Pérez
Alcalde de Castril

“Me gustaría tener una reunión con la familia de Saramago para intercambiar nuestros puntos de vista”

rrido e intercambiar puntos de vista”, apuntó Pérez, quien asegura que su principal objetivo pasa por pagar esa deuda de 9.000 euros a los proveedores del pueblo y continuar desarrollando las actividades habituales en la Fundación, porque lo de la puesta en marcha del ambicioso edificio proyectado por Álvaro Siza y que debería para cerrar el triángulo vital de Saramago entre Lisboa, Lanzarote y Castril, definitivamente sí que ya es otra historia.

Aún quedan cubiertos por descubrir.

“Comas by San Ignacio”. Una cubertería de acero inoxidable para seis comensales, con cuchara, tenedor, cuchillo, cuchara y tenedor de postre y cuchara de café para cada comensal y con dos cubiertos de servicio.

Una exclusiva que ahora le ofrece Granada Hoy a un precio excepcional.

Consíguelos cada martes y jueves en tu quiosco por sólo 0,99 € más el cupón del día anterior.

CUBERTERÍA DE 36 PIEZAS
+
2 CUBIERTOS DE SERVICIO

club del
suscriptor

Precio especial (no coste entrega 0,00€, IVA incluido de servicio 1,00€). Puesta a disposición en el Punto de Venta, presentación en Tarjeta de Suscriptor. Más información en: www.granadahoy.com/suscriptor

comas by
san ignacio

El Corte Inglés
DIVISIÓN COMERCIAL

CADA MARTES Y JUEVES
2 NUEVOS CUBIERTOS
POR SÓLO 0,99 €
+ EL CUPÓN DEL DÍA ANTERIOR

Granada Hoy

más y mejor información